

Organizada por Rotary Club de Nueva Imperial

Charla de Primeros Auxilios "Salvar una vida puede estar en nuestras manos"

En dependencias del Gimnasio Chile-España se

realizó la charla, de primeros auxilios actividad denominada "Salvar una vida puede estar en nuestras

manos".
Esta Actividad fue gracias al Club de Rotary de Nueva Imperial, que en su aniversario N°88 donó un



desfibrilador DEA al Gimnasio Chile-España, para que sea usado en caso de cualquier emergencia que pudieran tener los depor-

tistas.

Funcionarios e instituciones deportivas que usan el recinto participaron en una

valiosa capacitación preventiva, para aprender a usar este equipo que puede marcar la diferencia entre la vida y la muerte.

Las referidas Charlas de Patricio Cea, enfermero e instructor y Bombero de la Segunda Compañía de Nueva Imperial, donde en la ocasión tomaron parte un gran número de deportistas, funcionarios del Departamento de Deporte y Actividad Física del municipio local, además de la primera autoridad Comunal alcalde Cesar Sepúlveda y Rodrigo Millar presidente de Rotary Club imperialino.